

Auriculares Huawei FreeLace

0 para que el retraso interfiera con la visualización o los juegos. Buen sonido, suficientes agudos y graves para escuchar música todos los días. La batería al principio de usar los audífonos aguantó varios días, bueno yo no escuchaba música 24/7, ahora en cuarentena cuando no hace falta ni apagar los audífonos duran 2 días seguidos en modo de espera, porque a menudo trabajan toda la noche. Conexión rápida al teléfono, si el teléfono es de Huawei u Honor, simplemente conecta los auriculares al conector de carga, se emparejan con el teléfono, al mismo tiempo busca una actualización en los auriculares y carga, los auriculares se cargan lo suficientemente rápido, incluso desde el teléfono. El cable plano y grueso es conveniente, los auriculares no se deslizan, los controles están donde deben estar, me acostumbré a todo casi al instante, la calidad del sonido durante una conversación es buena, lo principal es asegurarse de que el micrófono no esté debajo de la ropa, de lo contrario el interlocutor cruje, respectivamente, es difícil escuchar.

Compré un auricular excelente por su precio. Antes de eso, siempre usaba auriculares con cable. Estaban Sony MDR, Samsung, Xiaomi, el último Sennheiser CX300. Era escéptico acerca de la tecnología inalámbrica. Estuve con los Sennheiser durante los últimos 2 años, luego el sonido en el auricular derecho comenzó a desaparecer, pensé en reemplazarlo. No me arrepiento de haber comprado estos oídos, excelente sonido, luz, botones grandes, no te los pierdas. Los bajos son excelentes, mejores que en sinhas. La carga es suficiente para mí durante 3-4 días, escucho durante 3-5 horas al día. Se conecta perfectamente a mi P10, funcionan a una distancia de 5-8 metros.